



Concluyen en México consultas regionales de Pacto Digital Mundial

Description

Las consultas regionales para las Américas de cara al Pacto Digital Mundial, concluyen hoy en México, anunció la Secretaría de Relaciones Exteriores.

En nota de prensa la cancillería mexicana señala que la ceremonia inaugural se realizó la víspera y este jueves la jornada está dedicada a los trabajos relacionados con la unificación de los criterios y conclusiones que servirán de base para el Pacto Digital Mundial de las Naciones Unidas, el cual será lanzado en la Cumbre del Futuro, en septiembre de 2024.

Debemos aprovechar las tecnologías para fomentar sociedades más incluyentes, equitativas y reducir las desigualdades digitales y sociales, explicó Martha Delgado, subsecretaria para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos de la cancillería.

Estimó que este diálogo en México con intervención de representantes de múltiples sectores interesados, ofrece un espacio para el intercambio de ideas sobre el uso futuro de las tecnologías digitales.

La conferencia sirve como un foro para discutir cómo la comunidad internacional puede utilizar dichas tecnologías para acelerar el cumplimiento de la Agenda 2030 con un enfoque inclusivo y centrado en el ser humano.

Expresó que la región de las Américas tiene un papel fundamental que desempeñar, dado que alberga algunas de las economías más dinámicas e innovadoras del mundo.

Las consultas hemisféricas se centrarán en cómo aprovechar esos medios para crear una prosperidad más equitativa y reducir las desigualdades estructurales, así como en el imperativo de cerrar las brechas digitales, incluyendo los riesgos que las nuevas tecnologías pueden presentar para garantizar la libertad, los derechos humanos y la seguridad en línea.

En la presentación del Pacto Digital Mundial, el enviado del secretario general para la Tecnología de Naciones Unidas, Amandeep Singh Gill, resaltó el papel clave que el diálogo multilateral y la ONU pueden jugar en la elaboración de principios globales sobre el tema.

La tecnología afecta a todos los países, las comunidades y los individuos en todos lados del mundo. Por eso, un proceso inclusivo y multiestatal es fundamental para que el Pacto Digital Mundial sea exitoso, aseveró.

El jefe del Departamento Cibernético del Ministerio Federal de Relaciones Exteriores de Alemania, John Reyels,

mencionó que su gobierno ve en este Pacto Digital una oportunidad decisiva para que la comunidad mundial acuerde los principios para el uso responsable de las nuevas tecnologías.

Dicho acuerdo tiene el potencial de convertirse en el documento central de referencia universal para el uso responsable, equitativo y sostenible de estas tecnologías, subrayó el funcionario. Estas consultas se enmarcan en una colaboración entre el gobierno de Alemania, diversos socios y la Oficina del enviado del secretario general para la Tecnología de la ONU, por medio de la cual se han organizado consultas regionales para África, Asia-Pacífico y ahora las de las Américas aquí en México.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2023